



## &gt; SALAMANCA

## Investigación para mejorar la calidad de vida si tienes Alzheimer

Iniciativa de la Fundación General de la USAL y el IMSERSO

La Fundación General de la Universidad de Salamanca, con la colaboración del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias del IMSERSO y el apoyo y compromiso constante de la Funda-

ción Reina Sofía, presentó hace unos días el proyecto de creación de una Unidad de Calidad de Vida para personas afectadas por esta enfermedad.

El reto del *Estudio sobre creación de una Unidad de Calidad de Vida* será identificar y expe-

rimentar un modelo de atención que permita ofrecer un entorno de más oportunidades para las relaciones, para el desarrollo personal, para desempeñar roles valiosos, para tener ocupaciones y realizar actividades con significado y sentido, según la

información de la Universidad de Salamanca. «Un lugar y un tiempo para mantener una buena calidad de vida, para disfrutar de ésta, a pesar de vivir con una demencia».

Para ello, el proyecto contempla la realización de un Estudio sobre la puesta en marcha de una Unidad de Calidad de Vida, en la cual la vida cotidiana se organice de tal manera que sea posible identificar las necesidades, las capacidades y las limitaciones de las personas con demencia para realizar sus actividades de la vida diaria; desarrollar métodos para mejo-

rar la atención y realizar actividades terapéuticas que les ayuden a conservar tanto su actividad cotidiana como a desarrollar estrategias de afrontamiento.

Esta actividad, dado su carácter investigador, se llevará a cabo en un módulo independiente, acondicionado y puesto a disposición por el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras demencias del IMSERSO, con personas que se han seleccionado exclusivamente para la realización de este proyecto. / Dicyt